

Die Dorferneuerung geht mit neuem Schwung in die zweite Periode!

Bei der Bürgerversammlung der Dorferneuerung wurde Anfang Oktober ein neues Vorstandsteam gewählt:

Georg Daxenberger, Irmi Parzinger, Theresa Loy, Manuela Politz, Hubert Blank sind für die nächsten sechs Jahre stimmberechtigt. Ihre Vertreter sind Markus Weiss, Georg Prankl, Robert Kailer, Manuela Hollerbach und Matthias Prankl. Zusammen mit dem Bürgermeister und seinem Vertreter Stefan Rieplhuber wird das neue Team weiterhin an den Knackpunkten der Dorferneuerung arbeiten.

Bei der ersten Sitzung wurde Irmi Parzinger als Ortssprecherin einstimmig bestätigt und den ausscheidenden Mitgliedern für Ihr Engagement gedankt. Das erarbeitete Sitzungsgeld wird zum Wohle der ganzen Gemeinde und im Sinne der Dorferneuerung verwendet werden.

Schon im ersten Austausch des neuen Gremiums kam der Wunsch nach kleineren, nach außen sichtbaren Projekten auf. Kleinere Verschönerungsmaßnahmen, am besten von den Bürgern angeregt und begleitet, wurden schon angesprochen und das Team wird in den nächsten Wochen die ersten Schritte dazu machen.

Die Planungen an der Dorfmitte werden dadurch allerdings nicht in den Hintergrund geraten. In Zusammenarbeit mit dem Gemeinderat sollen im nächsten Jahr die richtungsweisenden Entscheidungen fallen.

Alle BürgerInnen sind weiterhin sehr herzlich eingeladen, an den öffentlichen Sitzungen teilzunehmen, ihre Ideen einzubringen und ihr Recht an konstruktiver Kritik zu nutzen.

Schaut regelmäßig auf die Gemeindehomepage oder in den Schaukasten am Hohlweger!  
Fragt die Vorstandsmitglieder aus und tragt mit Hirn und Hand zum Wohle einer zukunftsfähigen Gemeinde bei!

Für die Vorstandschaft,

Irmi Parzinger.